
PRESENT PERFECT - Para entendê-lo, é preciso abandonar as traduções ao pé da letra, 
pois elas não funcionarão em boa parte dos casos. Ele é usado para indicar: 
 
●​ Ações que começaram no passado e continuam até o presente. 
      She has worked at the hospital since April. (Ela trabalha/tem trabalhado no hospital desde 
abril.) 
 
●​ Ações que ocorreram em um tempo não determinado (indefinido) no passado.  
      Uma ação que não sabemos ou não dizemos quando ocorreu. O foco está na ação e não no  
      tempo.      
      I have been to the United States three times. (Eu estive nos Estados Unidos três vezes.) 
 
●​ Muitas vezes temos uma noção do tempo, mas não exatamente quando aconteceu. 
      My mother has just made the lunch. (Minha mãe acabou de preparar o almoço.)​
      The baby has already slept. (O bebê já dormiu.) 
 
•​ AFFIRMATIVE FORM 
      O Present Perfect é formado por: 
      HAVE / HAS + o verbo na forma do PARTICÍPIO PASSADO (3ª forma do verbo) 
 
     You have worked a lot lately. (Você tem trabalhado muito ultimamente). 
     She has seen that film four times. (Ela viu aquele filme quatro vezes.) 
 
•​ Forma contraída (abreviada): I have = I’ve / She has = She’s 

 
     OBSERVAÇÕES: 
•​ Usamos HAVE com os pronomes I, you, we, they ou com o plural e usamos HAS com os 

pronomes he, she, it ou com o singular. 
•​ A forma do particípio dos verbos regulares é a mesma do Simple Past (regra do +ed). A dos 

verbos irregulares temos que olhar a tabela de verbos irregulares. Veja: 
 
 
 
 
 
 
 
•​ NEGATIVE FORM: 
      Em frases negativas, usamos NOT depois do HAVE/HAS e antes do verbo principal.  
      I have not studied lately. (Eu não tenho estudado ultimamente.) 
 
*   Também pode ser utilizada na forma contraída: HAVEN’T / HASN’T 
      I haven’t studied lately. / She hasn’t studied lately. 
 
•​ INTERROGATIVE FORM: 
      Em frases interrogativas, usamos HAVE / HAS antes do sujeito. 
      Have you studied lately? / Has she studied lately? 
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